
Offener Brief an die Wittenbacherinnen und Wittenbacher 
 
Unser Schulratspräsident 
 
Liebe Wittenbacherinnen und Wittenbacher 
 
Wittenbach wählt am 27. September die Personen für den Gemeinderat und das Schulpräsidium. 
Als langjährige Schulleiterin und Vorsitzende der Schulleitungskonferenz ist es mir ein Bedürfnis, 
Ihnen einen internen Blick auf die Führung unserer Schule zu geben.  
Die Primarschule Wittenbach ist ein Ort, an dem gute Lehrpersonen gerne unterrichten und Kinder 
wahrgenommen werden. Dies nicht zuletzt auf Grund der guten strategischen Führung.  
 
Thomas Meister hat sich letzten Herbst als langjähriges Schulratsmitglied und als Vizepräsident als 
Nachfolge von Ruth Keller für die Wahl als Schulratspräsidenten zur Verfügung gestellt. Dies war für 
uns eine gute Wahl, die für Kontinuität sorgte. Thomas Meister arbeitet zusammen mit Boris 
Schedler und Ruth Keller aktiv im Projektteam Einheitsgemeinde mit. Er investiert viel Zeit und 
Ressourcen um gute Lösungen für die Gemeinde und die Primarschule zu finden. Aktuell wird das 
neue Führungsmodell mit Rektor umgesetzt. Die Einarbeitung erfolgt durch Thomas Meister und 
mich. Gerade jetzt, in der Umsetzungsphase der kleinen Einheitsgemeinde und des neuen 
Führungsmodells, braucht die Schule Beständigkeit. 
 
Ich kenne Thomas Meister als zuständigen Schulrat, als Vizepräsidenten, als Schulratspräsidenten, als 
Verantwortlicher für die Informatik und für die fördernden Massnahmen, als Leiter des Krisenstabes 
und als Co-Präsidenten der Baukommission Sonnenrain. 
 
Wir haben Thomas Meister, vor allem auch in der Coronakrise, als führungsstarken Präsidenten 
erlebt, der vorausschauend und Hand in Hand mit den Schulleitungen den Krisenstab führte.  
Seine Art, Themen anzugehen und Projekte umzusetzen, zeigen sein weitsichtiges Denken und 
Entscheiden. Thomas Meister prägt die Primarschule. Als Vorsitzender der Informatikgruppe hat er 
die Vorgaben des Kantons pragmatisch aber mit klaren Visionen geleitet. Die Primarschule verfügt 
über eine IT-Struktur, die für die Schülerinnen und Schüler aber auch für die Lehrpersonen ein 
zeitgemässes und attraktives Lernen möglich machen. Als Mitglied der Baukommission für das 
Schulhaus Sonnenrain hat Thomas Meister als Co-Präsident mit Boris Schedler die Planung und 
Umsetzung der neuen Schulanlage geprägt. Er zeigte uns immer wieder, dass unsere Meinungen als 
Nutzer dieses Schulhauses gefragt waren, ohne dabei die finanzielle Verantwortung den Bürgern 
gegenüber aus den Augen zu verlieren. Als zuständiger Schulrat meines Schulkreises interessierte er 
sich für die Lehrpersonen und nahm bei Bedarf an Elterngesprächen teil. Mit seiner vermittelnden 
Art bietet er den Lehrpersonen wie auch Eltern Klarheit und Sicherheit. 
  
Für die Primarschule wäre es wichtig, ihn als Garant bei der Umsetzung der Einheitsgemeinde als 
Schulpräsidenten zu wissen. Mit seiner Zahlenaffinität, seiner Weitsicht, seiner Projekterfahrung und 
seiner engagierten Art würde er den Gemeinderat mit vielen Kompetenzen bereichern. 
 
Ein grosses Dankeschön an Thomas Meister für seine geschätzte Arbeit und sein Führen auch in 
schwierigen und arbeitsreichen Zeiten. 

 
 
 
 

Elisabeth Bänziger, Schulleiterin und Vorsitzende der Schulleitungskonferenz der Primarschule 
Wittenbach 
 


